



Le 28 Avril, 2020

Cher Supporteur CSAPS,

Le comité exécutif et les membres du CSAPS sont extrêmement reconnaissants du soutien qu'il reçoit d'entreprises comme la vôtre lors de l'assemblée annuelle de la Société canadienne de chirurgie plastique esthétique. Avec votre soutien, nous sommes en mesure de continuer à offrir une réunion renommée et de haute qualité pour les chirurgiens esthétiques canadiens et internationaux.

Au cours des 47 dernières années, l'assemblée annuelle du CSAPS a accueilli certains des chirurgiens esthétiques canadiens et internationaux les plus respectés du monde entier, qui parlent des dernières avancées en chirurgie esthétique. Cette exposition maintient les chirurgiens plasticiens canadiens à l'avant-garde de notre spécialité.

Comme vous le savez, il y a deux ans, le CSAPS Executive a acquis les services de *Champagne Events* pour faciliter les changements dans la partie sociale de notre réunion. Ce fut un succès retentissant.

Afin d'améliorer l'expérience des vendeurs et des participants à la 47ième réunion annuelle de la CSAPS, le comité exécutif de la CSAPS a engagé Lucie Champagne (Champagne Events) pour organiser l'ensemble de la réunion. Beaucoup d'entre nous ont assisté à des événements organisés par Lucy au cours des dix dernières années et connaissent l'expertise et l'organisation qu'elle apporte à ses événements. Nous attendons tous avec impatience une nouvelle approche de la réunion de cette année.

La 47ième réunion annuelle de la Société canadienne de chirurgie plastique esthétique se tiendra à l'hôtel X à Toronto. Il s'agit d'un nouvel hôtel avec des équipements incroyables pour les réunions, les événements sociaux et aussi la détente. La réunion se déroulera du jeudi 1er octobre au dimanche le 4 octobre 2020. Nous avons obtenu des tarifs incroyables pour nos

participants et fournisseurs. Veuillez planifier de rester sur place et profiter du réseautage lors des événements sociaux avec nos participants.

Le jeudi 1er octobre 2020 sera un symposium esthétique non chirurgical couvrant les traitements non chirurgicaux du visage et du corps. Il comprendra des technologies à base d'énergie, un raffermissement de la peau non excisionnel, des soins de la peau, des neuromodulateurs, des injectables, du PRP, des traitements de réduction des graisses, des médicaments de rajeunissement et plus encore. Il sera ouvert aux chirurgiens plasticiens et à leur personnel auxiliaire.

Vendredi et samedi seront la 47ième réunion annuelle du CSAPS. Nous avons pris des dispositions pour que des chirurgiens renommés internationaux réalisent des cas chirurgicaux qui garderont certainement nos participants à la pointe de la chirurgie esthétique. Cette année, il y aura également deux commissions: le premier couvrira les dernières actualités du BIA-ALCL avec des chirurgiens et un survivant / défenseur du BIA-ALCL de la commission et la deuxième commission sera axé sur les femmes en chirurgie plastique. De plus, nous avons organisé un excellent conférencier pour le petit-déjeuner *Women in Plastic Surgery*, ouvert à tous les chirurgiens plasticiens.

Dimanche, quelques événements ont été ajoutés pour permettre un contenu supplémentaire que nos membres et participants ont demandé. Une session sur les médias sociaux sera ouverte à tous les chirurgiens plasticiens et à leur personnel de bureau. Cette session se déroulera de 8h00 à 11h30. De plus, en raison du succès remporté au cours de son année inaugurale en 2019, nous organisons à nouveau une nouvelle session de chirurgiens plasticiens esthétiques. Ceci est ouvert à tous les chirurgiens plasticiens qui sont au début de la partie esthétique de leur pratique, les boursiers et les résidents. Il consistera des présentations par les participants dans un forum plus petit et moins intimidant et sera suivi par la session de mentorat / période des questions et réponses qui a été si bien reçue l'année dernière. De plus, des prix seront décernés pour les deux meilleures présentations. L'exécutif du CSAPS y voit un excellent moyen pour nos nouveaux membres de s'engager les uns avec les autres et de réseauter avec d'autres nouveaux chirurgiens esthétiques.

Nous tenons à vous remercier pour votre soutien continu et vous demandons de planifier votre participation à la réunion du CSAPS en 2020. Nous vous encourageons tous à assister au soirée cocktail et au Gala «Noir et blanc» le samedi soir. Ces événements sociaux ont une grande participation de nos participants et fournisseurs. C'est un environnement détendu où vous pouvez partager du temps avec nos membres et approfondir des relations importantes à long terme.

Veillez consulter le prospectus et contacter *Champagne Events* pour participer à la 47ième réunion annuelle du CSAPS, au Symposium esthétique non chirurgical, à la session sur les médias sociaux et / ou à la nouvelle session des chirurgiens plasticiens esthétiques. Nous aurons des vendeurs dans l'espace d'exposition le vendredi et le samedi, comme nous l'avons fait dans le passé. Cette année, nous aurons également le petit déjeuner servi dans la zone des fournisseurs pour augmenter votre exposition à nos participants à la réunion. Veuillez passer en revue toutes les possibilités cette année pour le soutien des symposiums et d'autres façons d'obtenir une exposition supplémentaire aux pratiques esthétiques les plus fréquentées au Canada. Il est très important de participer à la réunion et d'exposer autant de médecins esthétiques à vos produits et services. Si vous souhaitez contacter directement Lucie Champagne, son courriel est lucie@champagneevenements.com.

Merci pour votre soutien continu au CSAPS. Le comité exécutif et les membres du CSAPS ont hâte de vous voir à Toronto.

Cordialement,



Scott Barr, MD, FRCSC

Président, Société canadienne de chirurgie plastique esthétique 2019-2020